

AGENDA

Para consultar sobre más actividades o para informarnos de su realización, entrar en: www.lavanguardia.com/agenda

Barcelona ciudad

Fiesta solidaria. El parque de atracciones del Tibidabo acoge hoy la Fiesta Pallapupas, organizada por la oenegé del mismo nombre, con las entradas a mitad de precio y muchas actividades familiares.

Plaza Tibidabo 3, Barcelona. A partir de 5,15 euros. De 12 a 21 h

Blues. La reina del blues, la cantante Big Mama, se une con otra dama del género, Sister Marion. Las dos interpretan un repertorio dedicado a las primeras 'blueswomen', que tuvieron un papel clave en la difusión de este estilo.

Milano Cocktail Bar. Ronda Universitat, 35. 20.30 h. Consumición mínima obligatoria

Concierto transexual. La programación del Fire!!, la muestra de cine gay y lesbiano que organiza el Casal Lambda, empieza con un concierto del cantautor trans Rae Spoon. El canadiense debutará en la ciudad con una actuación de aire íntimo. El músico, que cuenta con varios discos y más de 10 años de trayectoria en su país y Estados Unidos, presenta su último trabajo, 'My prairie home' (2013) que da nombre al documental que se estrena en el festival.

Club Cronopios. c/Ferlandina, 16. 20.30 h

Clásica. El dúo formado por los guitarristas Xènia Axelroud y Joan Benjam ofrece un repertorio variado que incluye piezas de compositores como Enric Granados, Isaac Albéniz, Ferran Sor, Pablo Sarasate y Georges Bizet.

Parroquia de Santa Anna. c/Santa Anna, 29. 23 euros. 21 h.

Rock duro. El quinteto de Savannah Kylea, una de las mejores bandas de 'sludge metal' del panorama, defenderá en directo las canciones de su último trabajo, 'Ultraviolet' (2013), su sexto larga duración.

Razzmatazz. Almogàvars, 122. De 17 a 20 euros. 20 h

Teatro. En la obra 'Kyla (Fredor)', dirigida por Adrian Devant, el autor sueco Lars Norén asesta un puñetazo al estómago del espectador, con una

FESTIVAL APHÒNICA
Banyoles
Jorge Drexler
a las 21h
www.aphonica.banyoles.cat

El cantautor uruguayo Jorge Drexler vuelve hoy al festival Aphònica nueve años después de participar en él para presentar su último trabajo, 'Bailar en la cueva'. El líder de Standstill, Enric Montefusco, el humorista Miguel Noguera y el quinteto marsellés Radio Babel Marseille completan el cartel de la última jornada del certamen.

Últimas notas de Aphònica

SÍLVIA OLLER
Banyoles

El Festival Aphònica de Banyoles llega hoy a su recta final con la actuación, entre otros, del músico, compositor y cantautor uruguayo

en el mismo escenario que entonces, un espacio al aire libre con vistas al lago.

Otro de los platos fuertes de la última jornada del festival será la actuación del líder de la banda barcelonesa Standstill, Enric Montefusco, que presentará sobre la barca

Noguera, un artista atípico que mezcla en sus espectáculos su faceta humorística y su vertiente conferenciante. Noguera presentará en el Teatre Municipal a partir de las 18 h *Ultrashow*, un espectáculo cómico que le ha llevado a otros rincones de España. La de



ARCHIVO

El cantante Jorge Drexler, plato fuerte de la última fecha del festival

Jorge Drexler, ganador de un Oscar por la canción *Al otro lado del río* de la película *Diarios de motocicleta*.

El artista presentará en primicia en la provincia de Girona su último trabajo, *Bailar en la cueva* (21 h). El músico repite en el festival nueve años después de su primera participación; en esta ocasión con una propuesta más rítmica y bailable. Y lo hará

do en el último disco del grupo, *Dentro de la luz*. Montefusco estará acompañado por el Cor Cambra 16. Las entradas para este concierto se han agotado.

Una jornada en la que también habrá espacio para el humor, de la mano de Miguel

Tirona (19.30 h) *Micro-Zenit*, una versión en pequeño formato del último espectáculo de Standstill basata

hoy será su única actuación en la demarcación de Girona. Finalmente, el festival cerrará con la actuación gratuita del quinteto de Marsella Radio Babel Marseille (22.45 h), que actuará por primera vez en Catalunya. El grupo polifónico llevará al espectador de un país a otro en un viaje lleno de ritmos y melodías del mundo a cappella. Un viaje poético y musical con la muralla como telón de fondo.●

obra que habla del auge del pensamiento ultraderechista en el corazón de la Europa civilizada. La historia es la de tres jóvenes neonazis—interpretados por Adrià Diaz, Sergio Freijo y Marc Naya—que se reúnen en el bosque para tomarse unas cervezas.

Versus Teatro. Castillejos, 179. 20 euros. 20 h

Antoni Pitxot. 'La memoria y el tiempo' es el título de la retrospectiva dedicada al artista, que todo lo pinta a través de piedras, el elemento que empezó a recoger hace muchos años en Cadaqués y que se ha vuelto fundacional de cualquier composición.

Can Framis-Fundació Vila-Casas. Roc Boronat, 116-126. 5 euros. De 11 h a 14 h.

Barcelona

CALDES DE MONTBUI (*Vallès Oriental*) **Jazz.** La brasileña Bianca Gismonti ofrece un concierto con varios temas de su nuevo disco, 'Sonhos de nascimento', de aire jazzístico.

Ateneu Democràtic i Progressista. Corredossos de Baix, 1. 7 euros. 20.30 h.

Girona

LLERS (*Alt Empordà*)

Brujas. Feria de la Bruja, un mercado temático con artesanos, actuaciones de brujas y brujitas y actividades para grandes y pequeños.

C/ Ramal y Castell de Llers. Gratuito. Todo el día.

CASTELLÓ D'EMPÚRIES (*Alt Empordà*)

Museos y helado. Para dar la bienvenida al verano, los dos principales museos de la localidad —el Ecomuseu-Farineria y el Museo de Historia Medieval— ofrecen una entrada conjunta que, además, da derecho a la consumición de un helado.

C/ de Sant Francesc, 5/ pl. Jaume I s/n. A partir de 4 euros. Todo el día

Tarragona

EL MASROIG (*Priorat*)

Castells. Diada Castellera de Sant Pere con las 'colles' de los Xiquets de Alcover y los Xiquets de Cambrils, para recibir la llama del Canigó.

Plaza de la Iglesia. a partir de las 20 h